



## Gobierno de México revela esquemas para inversión eléctrica de empresas privadas

El Gobierno mexicano presentó el plan de inversiones en el sector eléctrico para el sexenio de la presidenta Claudia Sheinbaum



Por **Arturo Solís** | 06 de noviembre, 2024 | 11:28 AM

Ciudad de México — El Gobierno de México detalló los esquemas de inversión de empresas privadas en generación de electricidad, durante la presentación de la estrategia nacional del sector eléctrico.

Luz Elena González, Secretaria de Energía (Sener), respondió a **Bloomberg Línea** que habrá **tres esquemas para la producción de energía renovable por parte de jugadores privados**, durante una conferencia de prensa de la presidenta Claudia Sheinbaum en la Ciudad de México.

Para las empresas de autoconsumo que requieren conectarse a las redes eléctricas de CFE, el Gobierno establecerá una “tarifa transparente” por la utilización de las redes, además de tener el respaldo en el caso de tecnologías intermitentes pero evitando que se vuelvan “inviabiles” las inversiones privadas.

El Gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador se enfrentó judicialmente al empresas privadas por el tema de la tarifa de transmisión que desde la perspectiva de CFE era insuficiente para cubrir los costos por el uso, pero ante el fracaso en tribunales, el político tabasqueño propuso una serie de polémicas reformas constitucionales al Poder Judicial y a las empresas estatales Pemex y CFE, las cuales ya fueron aprobadas por el Congreso mexicano y se encuentran en la implementación de las reformas a las leyes secundarias correspondientes.

[Gobierno de México revela esquemas para inversión eléctrica de empresas privadas](#)